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鉾田市議会議長 岩間 勝栄  

 

 

鉾田市議会報告会の成果に伴う要望書の提出について 

 

 

早春の候、時下ますますご清祥の段、お喜び申し上げます。日頃より、議会

活動に対しまして、深いご理解をいただき厚くお礼申し上げます。 

さて、過日、鉾田市議会主催の議会報告会を開催したところ、参加者から市

政に対する要望等をいただきました。そこで議会では所管する常任委員会でこ

の要望等を取り上げ所管事務調査として検討を行いました。 

その結果、議会としましては市民の皆様の要望等を真摯に受け止め、議会と

して執行部に対し要望をいたします。 

つきましては、別紙とおりとなりますので、ご検討くださるようよろしくお

願いいたします。 



【総務企画常任委員会に関すること】 

 

１．市内に本市のＰＲ掲示板の設置をすることは，本市に来訪する人に対し，本市の認知

度の向上を図るほか，移住・定住及び交流人口の増大に寄与するものと考えられることか

ら，ＰＲ掲示板の設置の検討を求める。 

２．（仮称）鉾田市子育て・コミュニティセンター整備事業については，市民に対し本事業

に対する説明が十分なされていないことから，まずは基本設計が作成された時点で説明会

の開催をするなど，事業の進捗について市民の理解が得られるよう周知活動をすることを

求める。 

３．鉾田小学校跡地は借地が存在しており毎年借地料を支払っている。学校跡地の利活用

に関する計画では借地料の解消を一つの目的としていることから，当該跡地の借地につい

て十分に精査してから，有効活用の方向性を示すよう求める。 

４．災害発生時などにおいては地域コミュニティの『共助』の果たす役割は重要であり，

また，自主防災の取組の必要性が高まっていることから，執行部においては行政区への加

入を促進する事業の展開を求める。 

 

【経済建設常任委員会に関すること】 

 

１．ふれあい通りの街路樹伐採後の景観緑地及び歩道改修の計画が示されていないことか

ら改善策の検討を求める。 

２．東関東自動車道水戸線の鉾田市内にサービスエリアを誘致できなかったことから鹿島

灘海浜公園等整備にあわせた鉾田ＩＣの活用の検討を求める。 

３．東関東自動車道水戸線の開通による経済活動の活発化が見込まれます。交流人口の増

加を見据えた施策の検討を求める。 

 

【厚生文教常任委員会に関すること】 

 

１．市内に障がい者と健常者が集える場を造ることで，健常者との交流，社会参加や自立

の手助け，また障がい者に対する市民の理解にもつながることから検討されたい。また，

障がい者に対する事業やイベント等の周知徹底を求める。 

２．大洋小学校の通学路になっている第７跨線橋の自転車歩行者専用道路についての通行

制限は，市民の中には理解が得られていない方もいるので，今後の対応については，市民

に対し十分に説明するよう求める。 

３．小学校のスクールバスについては，通学路２ｋｍ未満の場所に乗降場所を設置してほ

しい旨の要望がある一方，スクールバス利用に対する不公平感を抱く声もあることから，

これからの研究課題とされたい。 

別 紙 


